

Bericht des Schul-Fördervereins VEFO

Vereinigung der Eltern und Freunde des OHM-Gymnasiums Erlangen e.V.

Im Fokus: Zukunft !

Der Fokus unseres Fördervereins liegt genau hier! Wir handeln in der *Gegenwart* und unterstützen Schule, Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler, um fit für die *Zukunft* zu werden.

Deshalb setzen wir hinter das Wort „Zukunft“ ein dickes „ ! “

Die aktuellen Förderprojekte der VEFO verteilen sich auf die Bereiche Informatik, Musik, Latein, Jugend forscht, offene Ganztagschule und SMV. Zusätzlich unterstützen wir auf Einzelantrag Familien bei den Beiträgen für Klassenfahrten oder dringend benötigten Lernmitteln. Der *Gesamtbetrag* der Maßnahmen beläuft sich auf 8.000 € bis 10.000 € pro Jahr.

Die Rückmeldungen der Fachschaften zu den Projekten des letzten Jahres sind sehr positiv:

Liebe VEFO,
vielen Dank noch einmal für die Förderung des Wahlfachs Jugend forscht durch die Finanzierung von 10 Klapprahmen DinA0!

Die Rahmen sind im Biologiegang in Haupthaus und in der Chemie aufgehängt. Dort können nun die Projekte der Schüler:innen und ihre wissenschaftliche Arbeit, ebenso wie ihre Auszeichnungen in Form von Urkunden ausreichend gewürdigt werden. Außerdem wird dadurch ein Anreiz für andere Schüler:innen für die MINT - Fächer geschaffen. Durch den Hinweis im Rahmen unten auf die Förderung durch die VEFO und den QR Code kommen hoffentlich noch viele Fördermitglieder hinzu.

Danke und Grüße,

M. (im Namen des Wahlfachs Jugend forscht)

Auch im Schuljahr 2023/24 verzeichnete unsere Robo AG regen Zulauf. Über 50 Schülerinnen und Schüler des Ohm-Gymnasiums meldeten sich im September zum Wahlunterricht an. Einige davon mit einem ehrgeizigen Ziel: der Teilnahme am RoboCup, einem bundesweit ausgetragenen Robotik-Wettbewerb. Ganze drei Teams des Ohm-Gymnasiums fahren Ende Februar zu den Qualifikationsspielen nach Kassel. Mit etwas Glück dort werden wir es auch ins Finale im April schaffen. Unsere Teilnahme wäre nur begrenzt möglich gewesen, denn ursprünglich standen unseren Schülerinnen und Schülern nur wenige Roboter zur Verfügung. Dank der großzügigen Spende der VEFO konnten wir nicht nur für eine bessere Ausstattung unserer Teams sorgen, sondern uns auch deutlich intensiver auf den Wettbewerb vorbereiten. An dieser Stelle erneut ein großer Dank...

A. F. (Leiter der Robo AG)

Mittlerweile wurden Plotter, Shirtpresse und Drehscheibe auch von SchülerInnen getestet. Für die Teilnahme am Robocup hat das Team „Robohm“ aus der 10b ein eigenes Teamlogo auf dem Tablet entwickelt. Das Logo wurde über Bluetooth mit dem Silhouette Plotter auf Textilfolie zugeschnitten und mit der Shirtpresse appliziert. In den Testläufen wurden verschiedene Einstellungen erprobt. Die Geräte arbeiten einwandfrei und sind nach Einweisung von SchülerInnen problemlos sicher zu bedienen.

Der Einsatz der Drehscheibe erfolgte testweise im Wahlunterricht. Da das Verfahren Zeit und Muße erfordert, eignet es sich für die Binnendifferenzierung sehr gut. Die Praxis erfordert hohe motorische und sensorische Fähigkeiten und Frustrationstoleranz, ist mit Anleitung und Geduld aber gut erlernbar. Unterschiedliche Vorgehensweisen werden weiter erprobt. Das Gerät funktioniert einwandfrei.

Bericht Fach Kunst

Liebe VEFO,
wir durften in den letzten Jahren unsere SMV-Tage im Kreuz und Quer in Erlangen abhalten. Die Räumlichkeiten laden direkt zum produktiven Arbeiten ein und machen auf der anderen Seite auch direkt deutlich, wie wichtig unserer Schule eine aktive Schüler:innenarbeit ist. Vielen Dank für die Unterstützung.

Die Schülersprecher:innen und Verbindungslehrkräfte des Ohm-Gymnasiums

Nur mit Ihrer Unterstützung können wir weiterhin in die Zukunft der Ohm - Familie investieren. Werden Sie Mitglied oder helfen Sie mit einer Einzelspende. Ganz besonders freuen wir uns auch über Ihre persönliche Mitarbeit!

Unsere Kontaktdaten, die aktualisierte Satzung und den Aufnahmeantrag finden Sie auf der homepage der VEFO unter <https://www.vefo.ohm-gymnasium.de> oder über den link von der homepage des Ohm-Gymnasiums unter der Rubrik „Eltern“.

Wir freuen uns über Ihr Interesse!

Kommen Sie an unsere Seite und bleiben Sie an unserer Seite!

Peter Ruschhaupt (Für den Vorstand der VEFO)